

PIB se estanca por falta de liderazgo: S&P

El estancamiento del crecimiento económico del país es provocado por falta de un liderazgo político que promueva la transparencia y el Estado de derecho que se requieren para estimular la inversión privada, consideró la calificadora Standard & Poor's (S&P).

Aunque México hizo más reformas que el resto de los países en desarrollo, el crecimiento económico ha sido “decepcionante” en los últimos 20 años, pues las deficiencias en la aplicación de la ley y la ingobernabilidad ahuyentan inversiones.

La estrategia, señaló, debe encaminarse a la generación de empleos y al desarrollo económico que compense la caída en los precios internacionales del petróleo. / **MARIO ALAVEZ**

VALORACIÓN



La debilidad institucional y política evitan que se pueda aprovechar la estabilidad macroeconómica, el libre comercio con EU y Canadá”

S&P
Calificadora de riesgo crédito
